



## Con votos de las diputadas Santibáñez (ex PC) y Pamela Jiles (PH) el RN José Miguel Castro ganó la presidencia de la Cámara.

### Description

Una tensa jornada y con calculadora en la mano, los parlamentarios de las distintas bancadas vivieron el día de hoy la elección de la presidencia de la Cámara de Diputados y Diputadas.

Luego de realizadas dos votaciones, donde quedaron virtualmente empatadas la opción del conglomerado del oficialismo representado por la diputada del Frente Amplio, Camila Rojas, y el diputado de Renovación Nacional, José Miguel Castro, se procedió al sorteo mediante el uso de la tómbola.

El resultado del primer sufragio arrojó 75 votos a favor de Camila Rojas y 74 por José Miguel Castro. Al no conseguir ninguno de los candidatos la mitad más uno, exigido por las normas, se pasó a una segunda votación. En ella hubo un empate de 74 votos.

Dado el resultado, por primera vez, se tuvo que pasar al sistema de elección por tómbola, donde se colocaron las balotas con los números que identifican al diputado y a la diputada, saliendo en el proceso el número 33, correspondiente al diputado José Miguel Castro.

Al conocerse el resultado, el parlamentario agradeció el apoyo recibido y destacó que es el primer representante de la región de Antofagasta en ocupar el cargo, para señalar “Esta Presidencia no será patrimonio de una sola bancada ni de un solo sector político. Me comprometo a ejercer este cargo con ecuanimidad, respeto a la institucionalidad y vocación de servicio público; escuchando a todas las voces, sin ninguna distinción, porque así lo exige el momento que vive nuestro país. Lo haré con convicción, pero, también, con humildad, sin renunciar a nuestros principios, ni a nuestra visión que tenemos de Chile”, sentenció.

Y finalmente, cabe consignar que, el partido Renovación Nacional de Chile Vamos, se anota la presidencia del Senado y de la Cámara de Diputados y Diputadas.

El Maipo

### Date Created

Abril 2025